



Jugend und Bambini beim Dreck-weg-Tag der Stadt Birkenfeld



Dreck-weg-Tag der Stadt Birkenfeld

Am Samstag, den 30.04.22 trafen sich zahlreiche Kinder von Jugend- und Bambini-Feuerwehr zum jährlichen Dreck-weg-Tag der Stadt Birkenfeld. Los ging es für alle Helfer um 8:45 Uhr an dem städtischen Bauhof in Birkenfeld. Nach ein paar kurzen Worten des Stadtbürgermeisters Miroslaw Kowalski begann die Einteilung der Gruppen auf die jeweiligen Stadtgebiete.



Bild: Miroslaw Kowalski

Die Feuerwehr transportierte zunächst alle Mitglieder der Feuerwehr an den ihren Einsatzort im Bereich der Burg Birkenfeld. Dort begannen einige Betreuer bereits mit den Kindern und sammelten fleißig den dort befindlichen Müll. Das Mannschaftstransportfahrzeug der Feuerwehr Birkenfeld hingegen transportierte zwischenzeitlich andere Helferinnen und Helfer zu ihren Einsatzgebieten.





Jugend und Bambini beim Dreck-weg-Tag der Stadt Birkenfeld



Vor Ort übernahmen die Jugendwarte sowie Bambini-Betreuer die Einteilung wer in welchen Bereich mit der Beseitigung von Müll beginnt. Demnach wurden die Mitglieder der Bambini-Feuerwehr auf dem Gelände der Burg eingeteilt, währenddessen die Jugendfeuerwehr mit Ihren Betreuern den sogenannten Zick-Zack-Weg abließen.



Die Bereitschaft der Kinder sowie der helfenden Eltern und Betreuer war hervorragend. Allen hat die Suche großen Spaß bereitet. Die Kinder und Jugendlichen waren sehr motiviert und trugen somit dazu bei, die Umweltverschmutzung ein kleinen wenig zu beseitigen.





Jugend und Bambini beim Dreck-weg-Tag der Stadt Birkenfeld



Nach rund 1 ½ Stunden war die Beseitigung von Müll im Bereich der Burg und näherer Umgebung abgeschlossen. Wir verlagerten kurz darauf unseren Standort in Richtung Tongruben/Vor der Sielbach um dort den angrenzenden Wanderweg von potenziellen Umweltverschmutzungen zu befreien.



Bild: Anlage der Burg Birkenfeld

In Höhe der Tongruben fanden wir noch einiges an unrecht Entsorgtem Abfall. Unter anderem einen Altreifen, welcher wohl schon einige Zeit dort lag.



Jugend und Bambini beim Dreck-weg-Tag der Stadt Birkenfeld



Insgesamt konnte an diesem Tag einiges an Müll aus den Wäldern der fachgerechten Entsorgung zugeführt werden.



Die Feuerwehr Birkenfeld (vertretend durch Sascha Traut, Steven Wilson und Steven Korb) bedanken sich bei allen Kindern und Jugendlichen für ihre zahlreiche Teilnahme und super Hilfe an diesem Tag. Weiterhin gilt unserem Dank den Müttern und Vätern, welche ihre kleinsten bei der Müllsuche tatkräftig unterstützten.



Jugend und Bambini beim Dreck-weg-Tag der Stadt Birkenfeld



Zum Abschluss wurde noch ein Gruppenfoto der Bambini- sowie der Jugendfeuerwehr gemacht.



Ihr habt Interesse an Feuerwehr? – kein Problem. Von klein bis groß! Wir suchen euch. Egal ob Bambini- oder Jugendfeuerwehr wir freuen uns immer über Nachwuchs. Bei Fragen hierzu stehen euch Steven Wilson, hauptverantwortlich für die Jugendfeuerwehr und Lara Wildberger, hauptverantwortliche für die Bambini-Feuerwehr zur Verfügung.

Selbstverständlich freuen wir uns auch über zahlreiche neue Mitglieder in unserer Einheit der aktiven Feuerwehrfrauen und Feuerwehrmänner. Hierzu wendet ihr euch am besten an Christian Schuler (Wehrführer Feuerwehr Stadt Birkenfeld)

